

## La Victoria.



PROVEEDORES DE LA REAL CASA.

FÁBRICA DE PASTAS  
Y FIDEOS  
de todas clases,  
MOVIDA AL VAPOR.

Especialidad en pastas de la Genovesa

Rogelio C. Zea y C.<sup>a</sup>

GRANADA, 92.-ALMERÍA.

Pastas largas y cortadas, blancas y color,  
27 reales arroba.  
Fideos corrientes, clase superior, blancos  
23 reales arroba.  
Fideos color, 23 reales arroba.

## GAYETANO ACUNA GOMEZ.

Procurador de los tribunales de  
Justicia.

Ofrece sus servicios

3, MURCIA 3,

## GRAN CAFÉ UNIVERSAL.

Conciertos dramáticos por el Quintero  
dirigido por D. ADOLFO MONTE  
PROGRAMA PARA ESTA NOCHE

Tancredo, ROSINI.  
Macbec, (fantasía), VERDI.  
Hasta otra vista, walses, WLF  
Le trop Caballier, ESPINDLER.  
La Tempestad, (duo de tipos),  
CHADI.  
La Marquésita, (gavota), A. T.  
Rótero de condierlo, OCON.  
Viva Francia, pasodoble, GONZ.

## A los políticos de Almería.

Por que lo consideramos de interés general; por que entendemos de buena fé, que así importa al país y así conviene a los más paros ideales que todos estamos obligados a defender, declaramos con entera franqueza, con absoluta sinceridad, sin distinción ni restricciones, alta y serena la frente, con la tranquilidad de conciencia que siente el que cumple con su deber, que la división latente que existe en los partidos políticos españoles, solo graves perjuicios produce a la causa de la nación, al prestigio y al decoro de este país en que hemos nacido; una de nuestros afectos, antes de nuestras aspiraciones.

Circunscribiéndonos a Almería, ciudad querida, para la que en primer término escribimos, y cuya prosperidad tanto como la nuestra, y más todavía, deseamos, diremos con ingenuidad que lamentamos profundamente las disidencias que existen entre los hombres más prestigiosos e importantes que figuran en las agrupaciones políticas, por su consecuencia, unos, por su probidad y acrisolada honradez, otros.

Almería, tal vez más que ninguna otra provincia de España, necesita del esfuerzo de todos sus hijos para salir del abandono en que se encuentra sumida. Aparte de que la división entre los hombres que forman en las filas de las distintas agrupaciones políticas, quita a estas, por la falta de unidad de pensamiento, fuerza material, y resta voluntades en la opinión pública, fete severo que censura, condena y castiga su indiferencia y su pasividad, cuando no con sus ataques descubiertos y francos a los que delinquen, aparte de que hay de los ambiciosos vulgares, que se ocupan de su medio personal que de la causa del partido, de los que hablan de la necesidad de gobernar a

los pueblos, un oficio...lucrativo, que colme sus aspiraciones particulares; aparte de todo esto, digno de tenerse en cuenta, la opinión sana y sensata, esa opinión que solo juzga de los efectos por las causas que los motivan, se divorcia de las colectividades débiles, de las que carecen de fuerzas y de prestigio, de las que no tienen la necesaria cohesión para afrontar en determinados momentos las situaciones más difíciles.

Los organismos políticos que no inspiran su conducta en móviles levantados y patrióticos, que no cimentan sus prestigios en la más estricta conformidad de pareceres, pensando en el bienestar de todos antes que en el propio, que debe siempre relegarse en último término, al más completo olvido, esos organismos caen, se hundén bajo el peso de su propio descrédito y con aplauso unánime del país. Téngase en cuenta.

## COSAS AJENAS

COMO EN ESPAÑA

En 2.427.990 francos se calcula la fortuna que deja a su viuda el famoso pintor inglés sir Jhon Millais; último presidente de la Real Academia de Pintura de Londres, muerto hace poco, y a quien ha sucedido en el cargo Mr. Poynter uno de los pintores contemporáneos más ilustres de Inglaterra.

No es sir Jhon Millais, el único que ha conseguido reunir un capital fabuloso con su arte; otros miembros de aquella Academia han conseguido lo propio según acredita la siguiente estadística:

Lord Federico Leighton, muerto en Enero último, dejó 1.293.980 francos; Jorge Richmond, 1.943.000; Edwin Long, 1.850.000; William Calder Marshall, 1.232.885; Thomas Wolner, 1.156.000; Richard Bayly, 1.070.000; y Edgar Armitage, 7.960.000.

Como puede verse, no se trata de una fortuna como la nuestra.

## RECIBO

Producto de un contrato que firmaron de balcón a balcón nuestras miradas y sellaron sus labios de granate, es esta rosa blanca que obscurió de envidia por tu mano de hierro al ser cortada. Sitúan estos rayos de de recibos a la flor, deudora ingrata: en dame muchas flores; flores como tu quejas, rojas, blancas, todas me hacen sentir, a todas amo y todas a mi espíritu le hablan: que para mí las flores significan el lenguaje sublime de las almas.

J. Aratac'a.

## FERRO-CARRIL ELÉCTRICO

En breve va a ser implantado en Nueva York un nuevo medio de locomoción, al cual ha dado origen los inconvenientes que presenta el error de las vías férreas a través de los grandes centros de población. El atrevido invento, consiste en un ferro-carril de una sola vía, que impulsado por la electricidad, podrá obtener una velocidad hasta de 150 millas por hora.

Es decir, una velocidad cuatro veces mayor que la de nuestros expresos.

## CUBA

### NUESTROS TELEGRAMAS

Servicio especial de "La Provincia."

Weyler en la trocha.-Contra Maceo.-Cada vez más cerca.

Madrid 10-2 madrugada.

Desde Nueva York transmiten un despacho recibido de la Habana, participando la llegada del General Weyler a Mariel.

Desde dicho punto se dirigirá a Guanajay, y el frente de las tropas concentradas en la trocha; comenzará las operaciones contra Maceo.

Las columnas de nuestros soldados se acercan cada vez más a los insurrectos.

## Entusiasmo.-Esperando noticias.-Opiniones optimistas.

Madrid 10-2'40 madrugada.

Reina mucho entusiasmo entre los soldados que ocupan la línea militar de Mariel a Artemisa, y nótese en ellos la decisión de combatir al enemigo.

Se esperan con impaciencia noticias de las operaciones ya comenzadas, y todas las opiniones que se exponen acerca de las contingencias de la guerra, son optimistas.

## Despachos oficiales.-Muertos y heridos.-Prisioneros y presentados.

Madrid 10-3'15 madrugada.

Despachos oficiales recibidos de Cuba confirman la llegada a Mariel, a las seis y media de la mañana de ayer, del General Weyler.

En varios encuentros sostenidos el día ocho, tuvieron los rebeldes diez muertos y dos heridos, haciéndoles además tres prisioneros.

Se han presentado a indulto 17 insurrectos.

## Desaliento.-Resultados seguros.

Madrid 10-3'50 madrugada.

Los insurrectos acogidos a indulto dicen que existe entre los separatistas gran desaliento.

Acusan de cobardes a los cabecillas, y quejarse de la conducta tiránica de Maceo que como a capavos, comandando el terror, a los individuos de su partida.

Afirmar que las recientes operaciones emprendidas últimamente han dado resultados favorables a la causa de España, y siñaden que en muchos de los rebeldes domina el deseo de que la guerra termine pronto y se haga la paz.

## El General Bernal.-Maceo no se espera.-Persecución.

Madrid, 10-4'10 mañana.

De un momento a otro saldrá de la Habana el General Bernal, para operar con la columna a sus órdenes y en combinación con otras, en contra de los insurrectos.

Confirmando que Maceo se ha internado en las sierras de Pinar del Río, perseguido muy de cerca por nuestras tropas.

## OTROS TELEGRAMAS

Peticiones.-La guarnición de Puerto Rico.-Tropas a Ultramar.

Madrid 10-4'40 mañana.

Los diputados y senadores por Puerto Rico han visitado al ministro de la Guerra para pedirle que no disminuya la guarnición de Puerto Rico. El general Azcoárraga les ha contestado que al acordar el envío a Cuba de un batallón de la pequeña Isla, había dispuesto sustituirlo con otro que se enviará inmediatamente de la Península.

El jefe de los liberales.-De regreso.-Política.

Madrid 10-5'15 mañana.

Hoy llegará a esta Corte el señor Sagasta, procedente de su excursión a la provincia de Murcia y a la de Alicante.

Con regreso del entusiasmo, se animará la política hoy lánguida y sin incidentes notables.

## INSTANTÁNEA.

Poesía de Noviembre.

Cada virgen tiene sus adoradores; cada mes su poesía, su tradición, su leyenda, sus encantos. La poesía de Noviembre no es la poética de Victor Hugo, que en el prefacio de Cromwell abre ancho espacio al aliento de los himnos románticos; no es la poética de Horacio, cuyo buen gusto se revela en la corrección del arte latino; no es la poética naturalista que agita La Junal con las ráfagas del épico entusiasmo de Zola; no es la poética de Leesiug, a cuyo calor germina la moderna dramática alemana; no es la poética de Boileau que amaestra en el pseudo clasicismo a literatos italianos, alemanes, franceses y españoles: es la poética de Richter, que debió concebirla en una tarde de Noviembre, cuando ya puesto el sol y después de repasar los cuadernos de apuntes apilados en el polvoroso estante, con el jarro de cerveza vacío sobre su mesa de trabajo y en los labios la gruesa pipa contemplaba, distraídamente las volutas de humo y escuchaba el rumor del viento que arremolinaba las hojas secas junto al cristal de su ventana. Dentro, la silenciosa y resignada tranquilidad del hogar; fuera, las melancolias otoñales del paisaje y el ruido del huracán al chocar los árboles en la selva; y en nosotros mismos la araña invisible del hastio tegiendo su tela en el fondo del corazón.

Serfius

## ECOS DE LA PROVINCIA.

Desde Baeza.

8 de Noviembre.

Señor Director de LA PROVINCIA.- Con gusto acepto el cargo de correspondiente a V. en mi modesto curso.

La lluvia que ha caído estos días ha levantado el espíritu de esta población desgraciada labradora, que no gana con la venta de sus productos para pagar las subidas contribuciones con que les apremia de continuo el fisco. La cosecha de patatas ha sido bastante mediana, aunque no se ha presentado en esta fruta la terrible epidemia que tanto le perjudica. De frutas, tampoco ha habido abundancia y en particular los pereros no han producido nada.

Salude en mi nombre a la Redacción, y disponga de su afmo.

El Correspondiente.

## TRIBUNA POPULAR

El progreso.-Aun falta mucho.-Adequinado.-Aceras.

Almería adelanta progresivamente.

A sus calles estrechas, tortuosas de hace treinta años, ó menos, han sustituido anchas y hermosas vías, con edificios modernos de artística y elegante arquitectura, de estilo especial, sus generis, característico, que solo se ven en esta alegre y hermosa parte de Andalucía.

Sus antiguas raquíticas plazas, sin árboles, que den sombra, ni jardines que perfumen el ambiente, han sido reemplazadas por parques amenos como la Glorieta de San Pedro, el jardín de la Plaza de la Catedral, el de la Plaza de la Princesa y otros.

A su carencia de paseos, que sirven de esparcimiento al ánimo, fatigado por la lucha constante de la vida, han sustituido sitios tan agradables como el Boulevard del Príncipe, la calle de Orberá, la de Navarro Rodrigo, el Paseo de San Luis y algunos más.

Pero aún falta algo. Mejor dicho, aún falta mucho. Todavía presenta nuestra ciudad en varias de sus calles, algunas, de las más céntricas, el aspecto de poblacho antiguo, con cierto corte drabé.

Todavía, en los barrios extremos, se nota con contadas excepciones, la falta de orato, la carencia absoluta de gusto y de comodidad en las edificaciones.

Aún resta, pues, mucho, para que Almería figure de manera completa, como población a la moderna, con todos los adelantos

y todos los progresos que tienen otras ciudades de menor importancia.

Excepcionando la calle de las Tiendas y alguna otra -no llegarán a dos más- no hay una sola adoquinada, y todavía subsiste en varias, la de la Reina y la Real, sobre todo, que son, por cierto, de mucho tránsito, el antiguo y molesto empedrado desigual é incómodo.

Las demás calles, ni empedrado tienen. Ni siquiera cuentan con ese adelanto... de principios del siglo.

Ya sabemos nosotros que, aparte otras causas que son del dominio público, el actual estado de penuria porque atraviesan los Ayuntamientos, les impide emprender las reformas y las mejoras que son necesarias.

Pero algo, sin embargo, ha podido y ha debido hacerse, si hubiese imperado la buena voluntad.

Dominando esta, poco a poco, adoquinando ahora una calle y luego otra, todas estarían ya arregladas, si de esta mejora tan importante se hubiesen ocupado los Municipios que, desde hace años vienen pasando por las Casas Consistoriales, discutiendo irrealizables proyectos ó empleando el tiempo en estériles debates, que solo sirven para que algunos Concejales a lo Mirabeau pongan de relieve sus facultades oratorias ó su afán de exhibirse.

Preciso es, no obstante, hacer algo práctico en este sentido; forzoso es que se proceda al arreglo de las calles, que son la vergüenza de Almería.

Y si es cierto que en los presupuestos se consignó una cantidad para el indicado objeto, justo es que se invierta en el fin á que se la destina, no distrayéndola, si es que esto se quiere, para emplearla en otras cosas.

## Información política.

Los incidentes que tuvieron ayer en la sesión de la Diputación, han levantado un tal modo el espíritu de los políticos, que anoche era tema obligado entre todos los círculos, la aptitud en que se encuentran los elementos heterogéneos que tienen asiento en los bancos del antiguo convento de las Claras.

Afirmar algunos que el Sr. Jimenez Ramirez ha obrado poco piadosamente llevando a la sesión el estado comparativo de precios abonados por la Corporación a los abastecedores de la beneficencia en meses anteriores, y los que hoy satisface por el mismo concepto, tanto más inoportuno dicen cuanto que el público impresionable puede traducir este acto como estudio medio de residencia anterior a administraciones.

Las anteriores consideraciones, formuladas por un caracterizado prohombre del partido liberal, arrancaron frases de escoco en el auditorio, que juraba futuras represalias.

Por su parte, los intimos del joven Presidente, se muestran satisfechos de la conducta de éste, que consideran el comienzo de su programa, como ordenador de pagos de la Diputación.

Nuestros últimos telegramas, referentes a la actitud de los personajes políticos de la Corte, y sobre todo, las declaraciones de los Sres. Cánovas y Sagasta, dieron lugar anoche a acaloradas discusiones, respecto a la solución que ha de darse a los palpitantes problemas que hoy absorben la atención de todos los españoles.

Con este motivo se hacían pronósticos más ó menos verosímiles, cada cual dentro de sus gustos ó de sus conveniencias políticas; pero unánimemente se convino, en que las circunstancias son difíciles, que nos hallamos en el período más grave de la presente centuria, y que hace falta obrar con mesura y con patriotismo para no comprometer intereses que á todos nos son sagrados.

En los pasillos de la Diputación fué ayer objeto de comentarios, la viva insistencia con que el Sr. Lopez Morciles, diputado por el distrito de Gergal-Porchena, pide en todas las sesiones, que celebra la Corporación, se ponga á debate la gravedad del acta del señor Rodriguez Company, aduciendo como razón fundamental, entre otras, la molestia que la produce y debe producir á sus demás compañeros esa especie de inhabilitación temporal, ya casi perpetua á que se haya condenado, indebidamente, á su juicio, el Sr. Company.

Para mañana tiene anunciado su salida para Baeza, de parte de nuestro periódico, el delegado provincial Sr. Lorenzo Gallardo Tovar.

El señor Presidente de la Diputación ha recibido un afectuoso telegrama del Excelentísimo Sr. D. Antonio Cánovas...

A hora avanzada de la noche anterior, se hacían en la mesa de un círculo bastante acreditado, por la cultura de las personas que á él concurrían...

No falta quien asegure que á estas horas se están librando encarnizadas batallas en las sombras de un ministerio para inclinar el ánimo del Consejero de la corona...

¿Será verdad? ¿Habrá cambio? ¿A quien aligerarán de peso? ¿Por donde comenzará á resolverse la incógnita?

Nuestro estimado colega La Cronica Meridional se hace cargo en su número de hoy de la entrevista que uno de nuestros compañeros de redacción ha celebrado con el Presidente de la Diputación provincial...

Paraos que andan un tanto preocupados los amigos de la situación sobre la provisión futura de la secretaría del Excmo. Ayuntamiento de esta capital...

De regreso de su expedición á Tabernas, llegó ayer á esta capital y se embarcó en el vapor Anselmo...

En este último punto, aguardan al señor Torres Carta su distinguida esposa y gran número de amigos que le preparan un cariñoso recibimiento.

Desde Cartagena, irá el notable político á Madrid, con el objeto de estar presente en la fecha de la apertura de las Cortes.

AGRICULTURA

Está tan plenamente demostrado que la agricultura es base y fundamento de la prosperidad de las naciones...

Pero si como verdad reconocida no necesita de nuestros argumentos y esfuerzos para probarlo, si habremos de emplearlos para mostrar á los pueblos la importancia que encierra el estudio de esta cuestión...

Así también creemos nosotros llenar uno de los primeros fines del periodismo, cual es el de cooperar al desarrollo general de la riqueza.

Con motivo de un concurso agrícola celebrado en uno de los departamentos franceses, decía há pocos días el jefe del gabinete de la vecina república:

No sin razón he tomado á mi cargo, juntamente con la Presidencia del Consejo, el ministerio de Agricultura...

Y empezemos, pues, preguntando: qué han hecho, qué hacen nuestros gobernantes en favor de la agricultura?

Constituímos uno de los pueblos más impresionables y exaltados, y este exceso de imaginación, que en cierto modo podía ser un bien, resulta, por el contrario, un verdadero mal...

El principal enemigo del obrero y del campesino no está en otra parte que en la política, tal y como ahora se entiende...

Y al expresarnos así, no se crea que mueve la pasión nuestra pluma, nó; hablamos con toda la serenidad que presta el convencimiento razonado...

Y esto tiene su explicación bien cumplida cuando se conocen los adelantos que en el extranjero se ponen en práctica para mejorar y aumentar el rendimiento de la tierra.

A esto, pues, habremos de prestar un especial cuidado, proponiéndonos nosotros dar á conocer á los agricultores de esta provincia, cuantas innovaciones se han adoptado por la agricultura, en un país como el nuestro...

NOTICIAS

En Fabrique, pueblo de la provincia de Málaga, un incendio ha destruido la fábrica de aguardientes, propiedad de D. Ramón Benítez.

A las 6 de la tarde del domingo, se abrió de Barcelona el trasatlántico Alfonso XIII, donde vá el general Polavieja.

El Juez militar de Barcelona, en la causa que se sigue contra los anarquistas, ha subido á Montjuich, á leer á los procesados los cargos que contra ellos resultará de la instrucción del proceso.

La Cámara de Comercio de Zaragoza, celebrará hoy una reunión, para acordar la forma de tomar parte en el empréstito nacional.

El Comercio y la banca de aquella región, se suscribirá por buen número de obligaciones.

A ciento cincuenta y nueve mil treinta y cuatro pesetas setenta y siete céntimos, ascendía ayer la suscripción iniciada por el El Imparcial, en favor de los heridos de la guerra.

El Cronista de Málaga, da cuenta en los siguientes y expresivos términos de un sermón pronunciado en una de las parroquias de

aquella capital, por nuestro distinguido paisano el sabio Doctoral D. Miguel Bolea Sintas.

Con la forma elegante de siempre y la profundidad de conceptos que tan acostumbrados estamos á oír en sus discursos, desarrolló el tema siguiente: «El orgullo es causa de ruina para la sociedad porque niega la supremacía de Dios, altera el orden moral y destruye el orden social.»

Finalmente, demostró que la oración y la creencia en el Purgatorio son el único medio de contrarrestar los males que ocasiona el vicio de la soberbia.

Este sermón, como no podía menos, fué justamente elogiado por la numerosa concurrencia que asistió al acto, no ostante lo desahucado de la noche.

«La Provincia», en Madrid

De nuestro corresponsal en la Corte. Noviembre 8 Sr. Director de LA PROVINCIA.

El patriotismo español está realizando un hermoso espectáculo. No hay pueblo en el mundo que nos gane en abnegación y heroísmo...

Llevamos cerca de dos años de guerra, en países alejados de la Península; llevamos cerca de dos años mandando miles de soldados y millones de pesetas para sostener la integridad nacional...

Pero, ni el soldado se cansa de pelear ni el pueblo desmaya en su patriotismo. A nuevos encuentros, nuevos héroes y nuevas victorias.

Unos pelean allá... lejos de nosotros, y los que quedamos aquí les ayudamos en la lucha moral, ya que materialmente nos lo impiden las circunstancias del momento.

La semana pasada es la mejor prueba de nuestro mutuo auxilio en la guerra colonial. En cualquier periódico que leamos, vemos admirable amor á la patria.

El Imparcial abre una suscripción para socorrer á los soldados enfermos y heridos, y cuando se creía que estaban agotados los bolsillos...

En la lucha pasarán privaciones y sufrimientos los soldados, pero aquí también los sufrirá, para que ellos puedan salir victoriosos.

El obrero que mira encarecer los comestibles, y se pasa los días sin encender el fogón, pero el pan y queso lo saben á gloria, el comerciante que abona gustosísimo tributo sobre tributo...

siempre suele ser más que lo que tienen. Mientras «El Liberal» alienta á los soldados con sus extraordinarios dedicados al ejército...

Y, por último, cuando el Estado tiene que proporcionarse recursos, y los capitales extranjeros pretenden aprovecharse de nuestras desdichas...

Para los españoles, tratando de defender la patria no hay problemas. En tiempo de guerra, nos sobran soldados y nos sobran entusiasmos...

Almería también, estamos seguros de ello, responderá al llamamiento hecho por el Gobierno, y sus capitalistas, todo el que pueda...

EL EMPRESTITO

A la resistencia opuesta por los capitales extranjeros para la realización del proyectado empréstito, á las dificultades que surgieron desde un principio...

De todas las comarcas se reciben, con tal motivo, adhesiones; Vizcaya, Cataluña, Andalucía, Extremadura...

Preciso es que Almería, por propio decoro, por su patriotismo nunca desmentido, no sea una nota discordante en esta hermosa obra que el pueblo español realiza.

Porqué abrigamos el íntimo convencimiento de que Almería, sabrá cumplir en esta ocasión, como en otras ha cumplido, con sus deberes, de manera absoluta...

Dando por hecho, que acudirán con entusiasmo, les manifestaremos únicamente que el Lunes diez y seis de los corrientes, se harán las negociaciones al empréstito...

Segundo plazo, el 25 del actual, cuarenta por ciento. Tercer plazo, el 15 de Diciembre, veinticinco por ciento.

Cuarto plazo, el 15 de Enero, veinticinco por ciento. Ni una línea más, España, en esta ocasión, necesita hechos y no palabras.

ALCANCE POSTAL

Servicio especial de LA PROVINCIA. Madrid, 8-6'30 tarde. Telegramas particulares de la Habana comunican que en la reunión de jefes de partidos políticos

que se habrá celebrado hoy bajo la presidencia del Sr. Porrúa estará representado el partido constitucional los Sres. Apezteguía, Quesada y marqués de Pinar del Rio.

Ya hemos dicho que esta reunión tiene gran importancia, porque en ella se acordarán las bases para la fusión de los partidos cubanos en un partido nacional.

En la reunión se acordará dar un manifiesto al país explicando el acto realizado. También se acordará movilizar todos los voluntarios destinados á defensas de líneas y poblados...

La corrida celebrada esta tarde á beneficio de la viuda y huérfanos de Lesaca, ha resultado superior. Todos los Espadas han estado muy bien, especialmente Lagartijillo...

Telegrafian de Málaga, que el vapor «Sevilla», ha conducido dos botes y efectos pertenecientes al «Prospero»

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según telegramas de París, continúan las inundaciones de algunos ríos, siendo la más importante, la del Rodano y en muchas regiones han arrasado los campos...

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.

Según referencias, los moros penetraron en las montañas de San Lorenzo (Melilla) llevándose cuanto encontraron y trasbordando á sus carabos dos fusiles y otros efectos.



# PRECIOS DE SUSCRIPCION Y DE LOS ANUNCIOS

SUSCRIPCION	ANUNCIOS	ESQUELAS DE DEFUNCION	OFICINAS.
Almería un mes. . . . . 150 pesetas	En 1.ª plana, la línea. . . . . 40 céntimos	En 1.ª plana. . . . . 1250 pesetas	Calle de Navarro-Rodrigo, número 11. No se devuelven los originales.
Fuera de la capital, trimestre. . . . . 5	3.ª id. la id. . . . . 40 "	3.ª id. . . . . 40 "	
Ultramar, Cuba y Puerto Rico, un año. . . . . 20	4.ª id. la id. . . . . 5 "	4.ª id. . . . . 4 "	
Extranjero: un año. . . . . 40			
Filipinas y Fernando Póo, un año. . . . . 6 pesos oro	Atisvos, reclamos y comunicados a precios convencionales.		

Número suelto, 5 céntimos.—Número atrasado, 25 idem.—PAGO ADELANTADO.—25 ejemplares, 75 céntimos.

**Camisería**  
DE  
**J. Quiñones**  
REAL, 11,  
Esquina á la de Vargas  
**Almería.**  
PRECIO FIJO.  
**Guantes «Gely»**  
**Corbatas.**

Géneros de punto para señoras, caballeros y niños. Especialidad en géneros blancos.

**Alambre galvanizado legítimo, su-**  
**lfito de cobre, galvanizado,**  
**Dulces de hierro (caparrosas),**  
**Arcos para barriles,**  
**Abonos para parras y hortalizas,**  
**Nitrato de sosa y potasa,**  
**Herramientas en general.**  
PRECIOS MUY ECONÓMICOS.  
**Thomas Morrison y C.ª**  
Amador del Contrabando.—Almería.

**TIENDA DE OLMEDO**

**BOHIO BARCA y Compañía**  
**PUNTA DE ANCHURA,**  
Perforación, Guincha, Paquetaría y demás artículos

**TIENDA DE LOS CUADROS**

del mismo dueño.  
**16 TIENDAS 16.**  
Gran depósito de camisas, cuadros, molduras, loza, cristal plano y de poco.

PRECIOS REDUCIDOS.

VENTA AL POR MAYOR.—VENTA AL DETALLE  
**DOMINGO FERNANDEZ**  
PLAZA DE SAN SEBASTIAN  
**ALMERIA.**

Gran surtido en lanería, lencería, pañolería de lana y seda, percales, franelas de lana y algodón, merinos y en general toda clase de géneros propios del ramo de tejidos.

Especialidad en géneros de punto.  
PRECIOS SIN COMPETENCIA.  
PLAZA DE SAN SEBASTIAN.  
Venta al por mayor.—Venta al detall.

**ESTABLECIMIENTO**  
DE TEJIDOS, DE  
**José Martinez**

19, TIENDAS 19.  
Inmenso surtido de géneros del Reino y extranjero, propios para la presente estación. La gran economía obtenida en las compras, hace que puedan exenderse a precios sin competencia.

**Gran Hotel Londres.**  
Director y propietario  
**DON ANTONIO SERRANO.**  
6, GLORIAS DEL SABBEO, 6.  
Teléfono 101.

El gran crédito que goza este establecimiento, le hace ser hoy el primero de Almería.

Cocinas españolas y francesas.

**LA ANDALUZA**  
10, TIENDAS 10

**ORTA Y RUIZ**  
Grandes Novedades en tejidos del Reino y extranjeros.  
Extenso surtido propio para la estación.

BOHIO BARCA

**MATADERO PUBLICO.**

BOHIO BARCA

**Camas de hierro**  
Se acaba de recibir un magnífico surtido de las mismas á precios de competencia.  
En el depósito de muebles de regilla que tiene esta casa, se han recibido nuevas existencias.  
**BAZAR DEL LEON**  
DE  
**UBALDO ABAD.**  
33 TIENDAS 33

**SERVICIOS DE LA**  
Compañía Trasatlántica de Barcelona.  
Línea de las Antillas, New-York y Vera-Cruz.  
COMBINACION A PUERTOS AMERICANOS DEL ATLANTICO Y PUERTOS N. Y S. DEL PACIFICO.

El 5 de Noviembre de Barcelona y el 10 de Cádiz, vapor Ciudad de Cádiz para Puerto Rico y Habana, y con trasbordo para Progreso, Vera-Cruz y puertos de Costa Firme y Pacífico. Sólo se admite carga hasta el día 2.  
El 20 de Noviembre de Santander, vapor D. Alvaro de Bazán, para Coruña, Vera-Cruz.  
El 25 de Noviembre de Barcelona, y el 30 de Cádiz, vapor Montevideo, para las Palmas, Puerto-Rico, Habana, Progreso y Vera-Cruz. Sólo se admite carga hasta el día 20.

**LINEA DE FILIPINAS**  
El 7 de Noviembre de Barcelona, vapor Alfonso XIII, a Gorgona, para Port Said, Aden, Colombo, Singapur y Manila.  
No se admite carga la víspera de la salida.

**LINEA DE MARRUECOS**  
El 15 de cada mes, de Barcelona, vapor Rabat, capitán Manzano, para Melilla, Málaga, Ceuta, Cádiz, Tangor, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagan y Mogador.

**LINEA DE FERNANDO POO**  
Cuatro expediciones al año: en Marzo, Julio, Septiembre y Diciembre, por el vapor Le Prache, c. Roldós, saliendo el 25 de Barcelona y el 30 de Cádiz, para las Palmas, puertos de la Costa Occidental de África y Golfo de Guinea.

**LINEA DE TANGER**  
De Cádiz para Tanger, Argel y Gibraltar, vapor Joaquín del Piélago, los lunes, miércoles y viernes, retornando á Cádiz los martes, jueves y sábados.  
Comisario en Almería, Adalberto Ruiz, Plaza de S. Sebastian.

**ADALBERTO RUIZ**  
ALMERIA  
**SERVICIO DE VAPORES**  
para Lisboa, Canarias, Burdeos, Londres, Hull, Amberes, Hamburgo, Liverpool, Glasgow, New-York y demás puertos de Inglaterra Francia, Bélgica, Alemania y América.  
Vapores correo de la Compañía Trasatlántica.  
para Marruecos, Canarias, Puerto-Rico, Habana, Río Janeiro, Montevideo, Buenos Aires y Manila.  
Esta casa previene á los señores cargadores que tiene dispuestos para fletar vapores y buques de vela para todos los puntos que se deseen.  
Compañía Inglesa de Seguros Marítimos THE DERWRITING, compuesta de aseguradores del Lloyd Inglés.

**El Japon.**  
5 REAL 5.  
En los grandes almacenes de esta casa, se acaba de recibir un surtido de géneros para la presente estación, en seda, algodón, rayas, alfombras y cuantas novedades se conocen.  
Exposición de confecciones para señoras.  
**DIAZ Y BARROS.**

**La Madrileña**  
Fábrica de géneros de punto.  
CAMISERIA Y CORBATERIA.  
**José Moya Gimenez.**  
PLAZA SANTO CRISTO Y MARQUESA, 2.  
**Almería.**

**Las Carolinas.**  
Tiendas.  
Los dueños de este acreditado establecimiento, acaban de recibir un grande y escogido surtido propio de la presente estación.  
Especialidad en cobertores, frazadas y géneros de punto.

**Guantes Gely**  
PRECIOS EN COMPETENCIA.  
**Gimenez, Hermanos,**

# IMPRENTA DE "LA PROVINCIA,"

Calle de Navarro Rodrigo núm. 11.

Dedicado desde hace años este Establecimiento, á la venta de toda clase de impresos para Ayuntamientos, Juzgados Municipales, Archivos Eclesiásticos, Recaudadores de spremio, Oficinas de Correos y Telégrafos, y demás que comprende el Estado, la Provincia y el Municipio en todos los ramos de la Administración pública, tiene el gusto de anotar á continuación algunos, los más necesarios y de ordinario consumo, para conocimiento de su numerosa clientela.

**A LOS AYUNTAMIENTOS** Modelaciones completas, para presupuestos.—Cuentas municipales.—Pósitos.—Cédulas personales.—Territorial y matrícula.—Apéndice con sus correspondientes papeletas de aviso y tábor de cobre.

**Para elecciones** de Senadores, Diputados á Cortes, Provinciales y Municipales, en toda su estension y las listas para la rectificación del censo.

**Para quintas** Expedientes de exenciones y de prófugos.—Filiaciones y totales de papeletas de citación.

**PARA JUZGADOS MUNICIPALES** Libros en papel tina, para partidas de nacimiento, matrimonio y defunción.—Estados y papeletas de desahucio para juicios verbales, de faltas y conciliación.

**Para archivos eclesiásticos** Libros encuadrados en pergamino de todas clases y tamaños para partidas de bautismo, matrimonio y éspolio.—Minutarios para id. id.—Expedientes y medios expedientes matriciales.—Exhortos, listas, padrón, carpeta, etc., etc.

**PARA RECAUDADORES** Modelación completa de todos los impresos necesarios para esta clase de funcionarios y que no se detallan por que sería prolijo enumerar.

**PARA CORREOS Y TELÉGRAFOS** Libretas, listas de todas clases, estados, telegramas, copias, etc., etc.

**11, Navarro Rodrigo, 11.**